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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

DO CONSELHO 2 

DEPARTAMENTAL DO CENTRO 3 

DE EDUCAÇÃO FÍSICA E 4 

DESPORTOS DA UNIVERSIDADE 5 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO, 6 

REALIZADA NO DIA 26 DE JUNHO 7 

DE 2018. 8 

Aos  vinte e seis dias do mês de junho do ano dois mil e dezoito, às dezesseis 9 

horas, reuniu-se o Conselho Departamental, sob a presidência do Diretor 10 

professor Dr. Otávio Guimarães Tavares da Silva e com a presença dos 11 

seguintes Conselheiros: professora Drª. Márcia Regina Holanda da Cunha - 12 

Vice-Diretora, professor Ivan Marcelo Gomes – Chefe do Departamento de 13 

Ginástica, professor Ms. Adriano Fortes Maia - Chefe do Departamento de 14 

Desportos, professora Drª Erineusa Maria da Silva - Coordenadora do 15 

Colegiado de Curso de Licenciatura em Educação Física, professor Dr. 16 

Antônio Carlos Moraes- Representante do Centro de Educação Física e 17 

Desportos junto ao Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão, professor Dr. 18 

Nelson Figueiredo de Andrade Filho-Coordenador do Mestrado Profissional 19 

em Educação Física, professor Dr. Maurício dos Santos Oliveira - 20 

Coordenador do Curso de Bacharelado em Educação Física, professor Dr. 21 

Felipe Quintão de Almeida - Coordenador da Pós-Graduação. Havendo 22 

número legal o Senhor Diretor deu início à reunião.  O professor Dr. Rodrigo 23 

Luiz Vancini e o representante dos Servidores Técnico-Administrativos Ronie 24 

Frizzera Sarmento justificaram suas ausências.............................................  25 

EM PAUTA: O professor Otávio deu as boas vindas ao professor Adriano 26 

Maia, novo Chefe do Departamento de Desportos. Em seguida procedeu a 27 

leitura da ata da reunião ordinária realizada no dia 30/05/2018, que após 28 

apreciada foi aprovada por unanimidade.COMUNICAÇÕES: Com a palavra o 29 
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professor Adriano comunicou que assumiu a chefia do Departamento de 30 

Desportos e está a disposição da administração. Em seguida, a professora 31 

Erineusa comunicou que a entrega do novo currículo do Curso de 32 

Licenciatura em Educação Física está atrasada que somente poderá terminar 33 

esta tarefa após o retorno de alguns dados do Departamento de Desportos.  34 

Informou que a data limite imposta pela PROGRAD é 10 de julho do corrente 35 

ano. O professor Nelson comunicou que além da Coordenação do Mestrado 36 

profissional está envolvido com o PIBID e a Residência Pedagógica.  37 

Comentou que o calendário de ofertas das disciplinas do Mestrado 38 

Profissional já foi definido. Em seguida o professor Antônio comunicou que o 39 

CEPE nomeou uma comissão para propor uma resolução referente à 40 

remoção interna de docentes. O professor Otávio comunicou que na presente 41 

data promoveu a inauguração da ampliação do espaço da Biblioteca Setorial 42 

do Centro e em conversa com o Diretor da Biblioteca Central soube que a 43 

nossa Biblioteca é referência em instalações para as bibliotecas setoriais da 44 

UFES. Em seguida o Diretor informou que a Universidade decidiu fazer a 45 

compra de todos os equipamentos listados como prioridades alta e média nas 46 

listas enviadas pelas unidades de gestão. Informou ainda que solicitou a  47 

transferência dos livros do  antigo Curso de Educação Física de São Mateus 48 

para a nossa Biblioteca. Ainda com a palavra, o professor Otávio informou 49 

que será encaminhado ao Conselho Departamental uma proposta para a 50 

ocupação do antigo espaço da CCV para ser analisado, tendo em vista novas 51 

demandas de espaço físico tais quais à Residência Pedagógica e o PIBID. 52 

Em seguida, o professor Ivan comunicou que foi realizado um processo 53 

seletivo simplificado para professor substituto para o Departamento de 54 

Ginástica com 08 (oito) candidatos inscritos e 03 (três) aprovados. O 55 

professor Otávio informou que 02 (dois) alunos do PPGEF foram aprovados 56 

em concurso público para a carreira de professor do ensino superior antes 57 

mesmo do término do referido doutorado. PROCESSOS/PROJETOS: [1] 58 
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Relatório de Licença Capacitação do professor Dr. José Luiz dos Anjos 59 

realizada no período de 15 de janeiro a 15 de março de 2018. Em apreciação, 60 

foi aprovada por unanimidade. [2] Solicitação de afastamento para realização 61 

de Licença Capacitação apresentada pelo professor Dr. Ivan Marcelo Gomes 62 

no período de 01 de agosto a 30 de setembro de 2018 para realização de 63 

estudos programados orientados pelo professor Dr. Eduardo Lautaro Galak 64 

da Universidade Nacional de La Plata na Argentina. Em apreciação, após 65 

relato e parecer favorável do professor Dr. Maurício Santos de Oliveira, foi 66 

aprovado por unanimidade. [3] Solicitação de afastamento para realização de 67 

Licença Capacitação apresentada pelo professor Dr. Ivan Marcelo Gomes no 68 

período de 01 a 30 de novembro de 2018, para realização de estudos 69 

programáticos  de cooperação internacional  na Universidade Nacional de La 70 

Plata, Argentina. Em apreciação, após relato e parecer favorável do professor 71 

Dr. Maurício Santos de Oliveira, foi aprovado por unanimidade. [4] Solicitação 72 

de afastamento para realização de Licença Capacitação apresentada pelo 73 

professor Ms. Luis Irapoan Jucá da Silva por um período de 90 (noventa) dias 74 

a partir de 03 de setembro de 2018. Em apreciação, após relato e parecer 75 

favorável do professor Dr. Ivan Marcelo Gomes, foi aprovado por 76 

unanimidade. [5] Solicitação de afastamento apresentada pelo professor Ms. 77 

Francisco Eduardo Caparroz para realizar visita técnica à Universidade de 78 

Barcelona/Espanha, entre 03 e 30 de setembro de 2018. Em apresentação 79 

após relato e parecer favorável do professor Dr. Adriano Fortes Maia, foi 80 

aprovado por unanimidade. [6] Projeto intitulado XV Congresso Espírito 81 

Santense de Educação Física – CONESEF, a realizar-se no período de 09 a 82 

11 de outubro do corrente ano. Em apreciação, foi aprovado por unanimidade. 83 

Em seguida, a Direção do CEFD apresentou para discussão uma 84 

Manifestação do Conselho Departamental acerca da questão da segurança 85 

na UFES conforme descrito a seguir: “Magnífico Reitor, Prof. Reinaldo 86 

Centoducatte, assaltos e furtos dentro da UFES têm assustado a Comunidade 87 
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Acadêmica. Na área do Centro de Educação Física e Desportos não é 88 

diferente. Temos convivido com furtos de bicicletas em nosso Centro e 89 

estamos bastante preocupados com a integridade dos discentes, docentes, 90 

técnicos e prestadores de serviços que diariamente frequentam a 91 

Universidade. O clima é de total vulnerabilidade. Temos vigilantes e câmeras 92 

instaladas, todavia isto não inibe a atuação de quem tem tirado a 93 

tranquilidade da Comunidade Acadêmica. Assim, o Conselho Departamental 94 

do CEFD/UFES entende e solicita que seja melhorada a iluminação e o 95 

monitoramente no Campus, a circulação constante dos vigilantes, a 96 

aceleração das tratativas da UFES junto ao Governo do Estado do Espírito 97 

Santo para o início do policiamento do Campus pela Polícia Militar e o 98 

controle efetivo dos acessos à Universidade. Temos consciência das 99 

dificuldades orçamentárias da Universidade, porém estamos certos do 100 

compromisso e do empenho da Administração Superior na adoção das 101 

medidas necessárias para fazer frente ao que temos enfrentado”. Em função 102 

do horário de encerramento da reunião, esse assunto terá sua discussão 103 

continuada na próxima reunião do Conselho Departamental. PALAVRA 104 

LIVRE: Não houve..................................................................................... 105 

Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, do que para constar, eu, 106 

Beatriz Cysne Coimbra, secretária, lavrei a presente ata, que após lida e 107 

aprovada, será por mim assinada e por quem de direito. Vitória, 26 de junho de 108 

2018. 109 

 Professor Otávio Guimarães Tavares da Silva -      110 

Professora  Márcia Regina Holanda da Cunha –  111 

Professor Ivan Marcelo Gomes –   112 

Professor  Adriano Fortes Maia –  113 

Professora  Erineusa Maria da Silva –  114 
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Professor  Antônio Carlos Moraes-  115 

Professor  Nelson Figueiredo de Andrade Filho- 116 

Professor Dr. Maurício dos Santos Oliveira-  117 

Professor Dr. Felipe Quintão de Almeida-    118 

Beatriz Cysne Coimbra-   119 


